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  ОБЛАСТЬ
ВОСТРЕБОВАННЫЙ 
БИЗНЕС

ПОДДЕРЖКА. Благодаря 
соцконтракту житель валуй-
ского села Колосково занялся 
своим делом. Алексей Жерли-
цын много лет работал в стро-
ительных бригадах, но мечтал 
открыть собственный бизнес. 
Узнав о программе «Содейст-
вие», мужчина решил принять 
участие в ней и получил фи-
нансовую поддержку в размере 
290  тысяч рублей. На эту сум-
му он приобрёл сварочный ап-
парат, «болгарку», шуруповёрт, 
перфоратор, компрессор, ви-
броплиту, электроинструменты 
для того, чтобы оказывать услу-
ги по строительству, ремонту и 
проведению сварочных работ. 
Услугами Алексея пользуются 
жители не только села Колоско-
во, но и всего округа. «Сейчас 
наступает благоприятный сезон 
для строительных работ. Зака-
зов и клиентов много. Пока что 
работаю один, но в будущем 
планирую расшириться. Соци-
альный контракт очень помог и 
поддержал, у меня теперь есть 
хороший заработок», — расска-
зал мужчина. Программа «Со-
действие» реализуется в регио-
не благодаря инициативе губер-
натора Вячеслава Гладкова.

ДЛЯ ЭФФЕКТИВНОЙ 
ДИАГНОСТИКИ

НАЦПРОЕКТ. Врачи Чернян-
ской ЦРБ получили новый вы-
сокочастотный стоматологи-
ческий рентген-аппарат. Обо-
рудование поступило по нацио-
нальному проекту «Здравоохра-
нение». Прибор позволяет уста-
навливать точный диагноз, ког-
да визуально определить пробле-
му не получается и нужно глу-
бокое исследование мягких тка-
ней. Дентальный аппарат рабо-
тает на основе цифровых техно-
логий, изображение идёт сразу в 
компьютер. В основе работы при-
бора лежат те же принципы, что и 
при обычной рентгенографии, но 
уровень рентгеновского излуче-
ния при работе намного ниже. Те-
перь жителям Чернянского райо-
на не придётся ехать за обследо-
ванием в другой муниципалитет.

НАСТОЯЩИЙ ПРАЗДНИК
КУЛЬТУРА. В рамках нацио-

нального проекта «Культура» 
автоклуб продолжает своё путе-
шествие по хуторам и отдалён-
ным сёлам Новооскольского го-
родского округа. За 2023 год ав-
токлуб совершил более 65 вы-
ездов в населённые пункты му-
ниципалитета. Праздничные кон-
церты жителям удалённых сёл и 
посёлков дарят творческие кол-
лективы и солисты всего округа. 
В хуторе Белый Колодезь Яков-
левской сельской территории 
организовали концертную про-
грамму самодеятельные артисты 
дома культуры. Вокальный ан-
самбль «Горицвет», а также со-
листов Ольгу Илюхину, Людми-
лу Скоробогатову и Елену Ар-
тёменко зрители приветствова-
ли аплодисментами. Приезд ар-
тистов стал для селян настоящим 
праздником.

НАВЕДЁМ ПОРЯДОК 
ВМЕСТЕ

ЭКОЛОГИЯ. С конца марта 
в Ивнянском районе проходят 
традиционные весенние суб-
ботники. А 1 апреля в муници-
палитете начался месячник эко-
логической безопасности. Что-
бы навести порядок, на улицы 
вы шли различные службы и кол-
лективы. Жители убирают остат-
ки прошлогодней травы, лист-
вы, вскапывают клумбы, а спец-
техника помогает убрать песок 
с тротуаров и проезжих частей. 
«Давайте проявим наше жела-
ние жить в красивом месте и на-
ведём порядок в нашем замеча-
тельном районе. Пусть каждый 
уголок станет чистым, ухожен-
ным и комфортным», — обратил-
ся к ивнянцам глава районной 
администрации Игорь Щепин.
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Алексей СТОПИЧЕВ, 
Алексей ДАЦКОВСКИЙ 
(фото)

По асфальтированным доро-
гам Чернянского района катит 
от села к селу волшебный фур-
гончик. Нет, не дядюшки Фоку-
са! Впрочем, предприниматель 
Александр Овчаров для жите-
лей 20 населённых пунктов  — 
настоящий волшебник. Хо-
тя в его фургончике не магиче-
ские предметы, а вполне обык-
новенные продукты и товары. 
Чего здесь только нет — хлебо-
булочные изделия, мясо, ры-
ба, колбаса, сладости, даже хо-
зяйственные мелочи. И коле-
сит автолавка по дорогам райо-
на, заезжая в самые удалённые 
уголки, чтобы люди могли при-
обрести всё самое необходимое.

Собраться и поговорить
Ольга Николаевна Колисевич и Валенти-

на Алексеевна Потёмкина из села Сухая Оль-
шанка на улицу выходят задолго до приезда 
автолавки. Надо и новости обсудить, которые 
по телевизору показывали, и про социальные 
сети словом перемолвиться, узнать, как и что с 
родными да близкими. Сухая Ольшанка — се-
ло небольшое, здесь все друг друга знают, вот 
и хочется живого общения, а не дома скучать. 
Прибытие автолавки — это повод не только за-
купить продуктов, но и собраться, поговорить, 
свежие новости узнать. А когда появляется на 
дороге волшебный фургончик, женщины без су-
еты распределяют, кто за кем закупаться будет.

Подъезжает автолавка, и оттуда неторопливо 
выходит Александр Овчаров. Он и правда похож 
чем-то на доброго волшебника из мультиков — 
всегда улыбчивый, обходительный и предупре-
дительный. Ловко поднимает боковую стенку 
фургона, и перед селянами открывается витри-
на с продуктами и ценниками. Пока Александр 
Павлович закрепляет стойки, местные жители 
деловито изучают ассортимент.

Когда предприниматель заходит в фургончик 
и становится за прилавок, первой начинает вы-
бирать продукты Ольга Николаевна. Покупает 
хлеб, белый батон, сухарики с изюмом, кефир, ку-
риные окорочка. В волшебном фургончике есть 
всё, что пенсионерам нужно.

— Раньше в нашем селе магазин был на ме-
сте медпункта. Но лет двад-
цать как он закрылся. Жите-
лей у нас мало осталось. Кто-
то уехал, кто-то умер. Мою 
соседку, старенькую бабуш-
ку, в Чернянку забрали. Без 
магазина тяжко было, ведь за 
всем приходилось в район-
ный центр ездить. А без своего 
транспорта это хлопотно, тем 
более когда уже возраст даёт о 

себе знать. Если кого попросишь, то нужно ты-
сячу рублей заплатить, чтобы в магазин в Чер-
нянку съездить. Так что для нас автолавка  — 
просто благословение! У нас ведь ноги не хо-
дят уже, идём, опираясь на палочки. А тут вы-
шел за калитку — и магазин! — рассказывает 
Ольга Николаевна.

Возят всё что надо
Автолавка приезжает в Сухую Ольшанку два-

жды в неделю — в понедельник и четверг. По 
утверждениям местных, этого 
вполне достаточно, чтобы заку-
пить все необходимые продукты.

— Если вдруг чего-то нет, а 
хочется, мы заказываем Алек-
сандру Павловичу, и он в сле-
дующий раз привозит. В авто-
лавке есть всё что надо. Так что 
передайте, пожалуйста, боль-
шое спасибо нашему губерна-
тору и главе района. За то, что 
не забывают о пенсионерах и 
делают всё для нашего удобст-
ва, — говорит ещё одна мест-
ная жительница Валентина По-
тёмкина.

Валентина Алексеевна пришла с внучкой. Ба-
бушка купила ребёнку карамельки и шоколад-
ные медальки, а вот конфет, каких хотелось, не 
оказалось, поэтому заказала их на следующий 
приезд.

Во время покупок женщины продолжают об-
щаться. Пока одна заказывает нужное, вторая 
советует:

— Вафли возьми шоколадные! Я в прошлый 
раз брала — очень вкусные!

Закупившись, пенсионерки идут по домам, до 
следующей встречи через три дня у автолавки.

Стр. 2 

ПРИЯТНО, ЧТО НАС НЕ ЗАБЫВАЮТ. 

У МЕНЯ ХОТЬ И ЕСТЬ МАШИНА, А ТУДА-

ОБРАТНО — И ВРЕМЯ НУЖНО ВЫБРАТЬ, 

И НА БЕНЗИН ПОТРАТИТЬСЯ. А ТУТ 

ВЫШЕЛ И ВОЗЛЕ ДОМА ВЗЯЛ ЧТО НАДО.

  КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

Магазин у калитки
Очередную прямую линию в социальных сетях, на которой Вя-

чеслав Гладков ответит на вопросы подписчиков, он анонсировал 
в своём телеграм-канале:

 «18 апреля в 19 часов проведу прямую линию в «Телеграме», 
соц сетях «ВКонтакте» и «Одноклассники». Все, у кого есть во-
просы, присылайте их в чат-бот @voprosgladkovbot, который мы 
запустили».

 АНОНС

В социальных сетях

Во время рабочей поезд-
ки в Яковлевский округ гу-
бернатор посетил поликли-
нику Томаровской централь-
ной районной больницы, где 
сейчас идёт капремонт.

— Проектом реконструкции 
предусмотрено не только обнов-
ление существующего корпуса, но 
и пристройка нового помещения 
к основному зданию больницы, а 
также закупка нового оборудова-
ния, — рассказал глава региона.

В пристраиваемом здании раз-
местят диагностический центр. 
На первом этаже сделают каби-
неты флюорографии, маммогра-

фии, стоматологии, рентген-ка-
бинет и лабораторию, на втором 
этаже оборудуют кабинеты уро-
лога, акушера-гинеколога, хирур-
га, онколога и УЗИ. Строители за-
вершают работы по благоустрой-
ству территории, в течение меся-
ца завезут мебель.

— Сейчас необходимо создать 
удобную навигацию в здании. В 
планах сдать полностью готовый 
объект к концу мая, чтобы с июня 
обновлённая поликлиника смогла 
принять первых пациентов, — до-
бавил Гладков.

Капремонт объекта делают по 
нацпроекту «Здравоохранение».

  НАЦПРОЕКТ

С удобной 
навигацией

Для жителей 
отдалённых 
сёл автолав-

ка  — настоя-
щее спасение. 

Ассортимента 
достаточ-
но, чтобы 
запастись 

продуктами 
до следующего 

приезда 

 Расплатить-
ся можно 
не  только 
наличными, 
но  и с помощью 
терминала

 Фургончик 
заезжает 

в  сёла дважды 
в неделю 

 Александр 
Овчаров для 
чернянцев — 
настоящий 
волшебник

Сергей ШЕВЧЕНКО

На заседании регионально-
го правительства 15 апре-
ля Вячеслав Гладков пору-
чил первому вице-губернато-
ру Дмитрию Гладскому под-
готовить перечень видов де-
ятельности (ОКВЭД) по ма-
лому и среднему бизнесу, ко-
торые нуждаются в поддер-
жке из-за оттока клиентов.

— В первую очередь это сфе-
ра услуг, где предприятия постра-
дали от сложной оперативной об-
становки. Прежде всего это Бел-
город и часть Белгородского рай-
она, Грайворонский и Шебекин-
ский округа. Я прошу подготовить 
и предложения по видам поддер-
жки, которую мы можем оказать, 
чтобы малый и средний бизнес 

прошёл этот сложный период, — 
поручил губернатор.

В пример он привёл частные 
образовательные организации, 
которые сейчас не могут рабо-
тать. При этом власти хотят не 
допустить их закрытия.

— Ситуация сложная. Более 
5 000 детей выехали из Белгоро-
да. Образовательные услуги у нас 
практически прекратили оказы-
вать, а малых и средних предпри-
ятий в этой сфере было очень мно-
го. И нам бы не хотелось, чтобы всё 
это погибло. Нужно оказать под-
держку! С предпринимателями мы 
уже встречались, всё проговорили. 
Теперь нужно зафиксировать наши 
договорённости и сверить их с воз-
можностями. Надеюсь, уже на этой 
неделе мы сможем рассказать, ког-
да и какие виды помощи будут ока-
заны, — добавил глава региона.

  СОДЕЙСТВИЕ

В сфере услуг
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